

David Ibarra

Licenciado en Economía y Contador Público por la Universidad Nacional Autónoma de México con estudios en la Stanford University. Escritor, periodista y catedrático universitario. Ha publicado innumerables artículos y ensayos, así como diversos libros. En su vida profesional ha ocupado puestos de gran importancia como Secretario de Hacienda y Crédito Público, Director General de Nacional Financiera, Director General del Banco Nacional de México, Asesor del Director General de Pemex, Director de la CEPAL, oficina en México, Consultor del Banco Interamericano de Desarrollo y Jefe de la Facultad de Estudios Superiores de la Escuela de Economía de la UNAM. Asimismo, ha colaborado en el Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social (ILPES). David Ibarra preside el Comité Editorial de **ECONOMÍAUNAM** 

Leopoldo Solís M.

Economista por la UNAM con maestría en la Escuela de Graduados de la Universidad de Yale. Es Doctor Honoris Causa por las universidades Autónoma de Nue-

vo León y Tecnológica de México. Forma parte de El Colegio Nacional desde 1976 y es miembro de número en la Academia Mexicana de la Lengua a partir de 1986.

Además de su intensa labor en la docencia y la investigación, Solís ha ocupado importantes encargos en organismos internacionales como las Naciones Unidas y el ILPES, así como en el sector público mexicano como el Banco de México y el gobierno federal. En la actualidad es director general del Instituto de Investigación Económica y Social Lucas Alamán. Entre sus libros destacan *La realidad económica mexicana: retrovisión y perspectivas*, Siglo XXI, México, 1970 (versión revisada en 1981); *Economic Policy Reform in Mexico. A Case Study for Developing Countries*, Pergamon Press, Nueva York, 1981; *Alternativas para el desarrollo*, Joaquín Mortiz, México, 1980, y la serie *Conferencias Anuales*, El Colegio Nacional. Ha publicado más de 50 artículos en revistas especializadas y ha participado en múltiples foros nacionales y del extranjero 

Francisco Suárez Dávila

Licenciatura en la Facultad de Derecho de la UNAM y maestría en Economía por el King's College

de la Universidad de Cambridge, Inglaterra. Ha impartido cátedra en la UNAM, en la Universidad Iberoamericana y en El Colegio de México. Su vida profesional ha transcurrido principalmente en el sector financiero mexicano donde ha dirigido el Banco Obrero y el Banco Mexicano Somex, fue Subsecretario de Hacienda y Crédito Público, presidente o vicepresidente de los consejos directivos de diversas instituciones financieras y miembro de la Junta de Gobierno del Banco de México, entre otros encargos. También fue presidente del Patronato Universitario, forma parte de la Comisión de Vigilancia de Fundación UNAM y se desempeñó como embajador de México en la OCDE en París. Es autor de diversos libros y ha publicado innumerables artículos en revistas de México y el extranjero. En la actualidad es diputado federal –por segunda ocasión– y participa en diversas comisiones. Forma parte del Consejo Asesor de **ECONOMÍAUNAM** 

Noemí Levy Orlik

Licenciatura en Ciencias Sociales con especialidad en Economía en Middlesex Polythecnic, Londres, y maestría y doctorado en Economía en la Facultad de Economía

de la UNAM. Forma parte del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) con nivel dos y en 2002 recibió el premio al Mérito Universitario Antonio Caso. En la actualidad es profesora titular de tiempo completo e imparte cátedra en la licenciatura y en el posgrado de la Facultad de Economía. Es corresponsable de los proyectos “Financiamiento del desarrollo con mercados de dinero y capital globalizados” y “Cambios institucionales en el sistema financiero internacional y sus repercusiones en el orden monetario mundial y en las políticas monetarias de los países en desarrollo”. Ha escrito múltiples artículos para publicaciones nacionales y extranjeras y es autora de *Cambios institucionales del sector financiero y su efecto sobre el fondeo de la inversión. México, 1960-1994* 

Héctor Guillén Romo

Licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México, maestría en Economía por El Colegio de México y doctorado en Ciencias Económicas por la Universidad de París I. Realizó un posdoctorado en Economía en la Universidad de Picardie (Amiens, Francia). Impartió cátedra

en el Departamento de Economía de la Universidad Autónoma Metropolitana de México (Iztapalapa), en El Colegio de México y en el ITAM. Ha sido profesor visitante en la Universidad Federal de Paraíba (Brasil), en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, en la Universidad Complutense de Madrid y en las universidades de Reims y Lille en Francia. Desde 1990 es profesor de tiempo completo en el Departamento de Economía y Gestión de la Universidad de París VIII. Entre sus trabajos publicados destacan *Orígenes de la crisis en México*, ERA, México, 1984; *Lecciones de economía marxista*, Fondo de Cultura Económica, México, 1988; *El sexenio del crecimiento cero*, ERA, México, 1990, y *La Contrarrevolución neoliberal en México*, ERA, México, 1997

Julio López G.

Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad de Varsovia. Perteneció al Sistema Nacional de Investigadores (SNI) con niveles tres y fue distinguido con el Premio Universidad Nacional 2003 en el Área de Investigación en Ciencias Económicas-Administrativas. En la actualidad es profesor titular de tiempo completo de

la Facultad de Economía donde imparte cátedra en la licenciatura y el posgrado y, asimismo, es director de la revista *Investigación Económica*. Entre sus publicaciones destacan: "Kalecki vs. Keynes on the Determinants of Investment" (con Tracy Mott), *Review of Political Economy*, vol. 11, núm. 3, julio de 1999, pp. 291-301; "The Macroeconomics of Employment and Wages in México", *Labour*, vol. 13, núm. 4, pp. 859-878, diciembre de 1999; "Profit Margins in México's Manufacturing Industry" (con M. Puchet y J. Sánchez), *Metroeconomica*, vol. 51, núm. 1, febrero de 2000; "Thirwall's Law and Beyond. The Latin American Experience", *Journal of Post Keynesian Economics*, vol. 22, núm.3, primavera de 2000; "Employment Policies in an Open Semi-Industrialized Economy: Reflections on the Mexican Economy" (con Guadalupe Mantey) en P. Davidson y J. Kregel, *Full Employment and Price Stability in a Global Economy*, Edward Elgar, 1999; *Macroeconomía del empleo y política de pleno empleo* (coordinador), Porrúa, 1997, y *La macroeconomía de México: el pasado reciente y el futuro posible*, Porrúa, México, 1998

Amit Bhaduri

Profesor de la Universidad Jawaharlal Nehru, Nueva Delhi, India. Ha impartido cátedra en la Universidad de Stanford y en El Colegio de México y ha participado en seminarios, así como dictado conferencias en diversos foros internacionales como la Unitat d'Història i d'Institució Econòmiques. Es autor de diversos libros como *Macroeconomics: The Dynamics of Commodity Production*, Macmillan, Londres, 1986, y de artículos como "Endogenous Economic Growth: A New Approach", *Cambridge Journal of Economics*, 2004; con J. Steindl, "The Rise of Monetarism a Social Doctrine" en P. Arestis y T. Skouras, *Post-Keynesian Economic Theory*, Wheatsheaf, Sussex, 1985, y con S. Marglin, "Unemployment and the Real Wage: The Economic Basis of Contesting Political Ideologies", *Cambridge Journal of Economics*, 1990. También ha colaborado en publicaciones como *El Trimestre Económico e Investigación Económica*

Rolando Cordera Campos

Licenciado en Economía por la Escuela Nacional de Economía de la UNAM con estudios de posgrado

en la London School of Economics. Es catedrático universitario y ha sido periodista y legislador. En 1998 recibió el Premio Universidad Nacional en el Área de Ciencias Económico-Administrativas. Es miembro del Consejo Editorial y de la mesa editorial de la revista *Nexos*, y durante diez años fue director y conductor del programa de televisión *Nexos*. Es consejero de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, miembro del Instituto de Estudios para la Transición Democrática, de la Academia Mexicana de Economía Política y del Consejo Consultivo de la Fundación UNAM, así como presidente de la Fundación Pereyra. Es autor de libros como *Crónicas de la adversidad*, *Las decisiones del poder*, en coautoría con Carlos Tello *La Disputa por la nación*, coordinador y coautor de *Desarrollo y crisis de la economía mexicana*, *La desigualdad en México*, *El reclamo democrático*, y compilador de *1995: la economía mexicana en peligro*. También es autor de innumerables artículos y ensayos y ha participado en diversos foros, seminarios y encuentros de intelectuales de México y el extranjero. En la actualidad es miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM y forma parte del Comité Editorial de **ECONOMÍAUNAM**